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本报记者再探访长清区潘村再生棉加工点

棉包上都贴好了警示标签
本报记者 任志方

本报7月7日讯(记者 赵丽)

放暑假了因为没有合适的去处，一
些孩子把目光对准了游乐厅等场
所，一不小心就可能染上网瘾、游
戏瘾。7月4日，本报C17版《网瘾如
毒瘾，染上容易戒掉难》一文对此
进行了报道，引起了许多家长的关
注。6日，济南市文化市场综合行政
执法局的执法人员来到市内多所
网吧、游艺娱乐场所，进行了检查。

6日上午，在泉城路一家游乐
厅，记者看到门口放置了标识牌，
上面写着“未成年人仅限在周六、
日及其他国家法定节假日方可进
入，寒暑假不属于国家法定节假
日”的字样。

“放暑假了，孩子偶尔放松一
下也没啥问题。而且我带着他进
去，难道都不行吗？”看到标识牌，
一位家长面露疑惑。

“许多家长以及部分经营业户
存在误区。”执法人员说，按照国务
院法制办公室对《娱乐场所管理条
例》第二十三条第二款规定：“除国
家法定节假日外，游艺娱乐场所设
置的电子游戏机不得向未成年人
提供。”而在上述规定中的“法定节
假日”不包括学校的寒暑假。

执法人员提醒说，如果发现游
戏厅违规接纳未成年人的情况，市
民可以拨打文化市场12318热线进
行举报。

本报讯 7月7日，大众日报
“鼎级购”大型团购会首场驻济高
校教职员工团购会在济南奥体中
心东荷体育馆火热开团。此次活动
受到了驻济高校教职员工和本报
热心读者的广泛关注。

参会的多数教职员工表示，此
次活动的参展产品都是大家熟知
的，种类也十分齐全，最突出的特
点就是产品价格低廉、透明。另外，
现场还有海南地产、特色旅游产品
倾情助阵。

高质量、低价格的产品吸引了
众多教职员工的热情参与。来自山
东轻工业学院的宋先生仅一小时
就购得了三台格力空调。据了解，仅7

日上午，海尔价值3000元左右的家电
产品就售出200余台；7日全天，价值
14999元的海尔电器特惠套餐售出15

套。8日，该活动将继续进行。(沙莎)

老板们自发组织了

10余人的业余消防队

7日下午，记者再次来到潘村
附近的再生棉加工点，和上次记
者来这里不同，从加工点厂区北
侧到南侧，每个加工点都安上了
门牌号，加工点的地址都能很容
易地被找到。

“作为棉制品生产行业，最担
心的就是防火安全。”在其中一家
名为宏达再生棉回收站的加工点
内，老板给记者演示了消防设施
的保养和维护情况。

该老板告诉记者，这些都是
加工点的负责人自己投入资金修
建的。此外，为了满足整个厂区的
消防安全，加工点的负责人们还
联合成立了一个10余人的业余消
防队，并与厂区签订了《安全防火
责任书》。

每个棉包都

贴上了警示标签

在宏达再生棉回收站的仓库

里，记者看到这里还堆着一垛一
垛的棉包，而且每个棉包上都贴
好了统一的警示标签，上面标明
了产品名称，及“禁止用于生产医
疗卫生用品、婴幼儿用品、直接接
触皮肤的产品及生活用絮用纤维
产品。”

另一家再生棉加工企业的负
责人刘永山告诉记者，在执法部
门检查之后，厂区内的再生棉加
工点老板们联合发了一份行业自
律书。记者看到这份自律书的头
一条就是“合法经营，服从管理。”
此外还有“不收购不合格、不合规
材料，不经营假冒伪劣产品”，“参
加灭火演练和培训”等要求。

在顺玉再生棉加工厂的办公
室，老板还给记者出示了一摞再

生棉销售流向记录及出货台账，
对产品名称、进出货数量、时间、
价格、来源、流向等做了记录。“这
些都是按照相关部门的要求记录
的。”

“还是希望能在

现在的地方继续发展”

在厂区主要道路的一个拐角
附近，有一座基本完工的二层小
楼，刘永山告诉记者，“将来加工区
的办公地点就准备设置在这里。”而
为了美化加工厂区，一些老板还在
路边及院内种上了树。

“整个棉花加工厂区虽然刚
刚搬迁到这里不到两年时间，但
是我们在厂房、道路还有各种配

套设施建设方面已经投入了大笔
资金。而且再生棉加工也是国家
鼓励的产业，我们还是希望能在
现在的地方继续发展。”一位老板
告诉记者，由于目前大多数再生
棉回收站还属于超范围经营，他
们目前正在向当地工商部门申请
增加“加工”类别。

“现在在国内的北京丰台、郑
州、省内的邹平、微山都有这种再
生棉加工企业。目前这个厂区里
有的加工企业每年的销售收入甚
至能达到上亿元，如果对现有的
再生棉加工企业进行规范，并加
以扶持，形成规模化发展，无论对
地方经济还是对企业发展来说都
会是好事。”山东省浙江商会副会
长季瑞彩表示。

本报7月7日讯(记者 徐洁)
7月7日，济南市中招办公布了

2012年6所推荐生试点高中择校
生录取分数线。除山师附中幸福
柳分校、济南外国语学校三箭分
校外，各校择校线比前不久公布
的统招线下调幅度较小。山东省
实验中学择校线为531分，仅比统
招线下调3分，历城二中择校线仅
比统招线下调2分。

6所推荐生试点高中学校择
校生录取分数线分别为，山东省
实验中学531分，山师附中523分(幸
福柳分校505分)，济南一中470分，济

钢高中507分，历城二中506分，济南
外国语学校三箭分校480分。

与前不久公布的计划内统招
分数线相比，省实验中学仅下调
了3分；山师附中下调了2分；济南
一中下调了7分；济钢高中下调了
3分；历城二中下调了2分；山师附
中幸福柳分校、济南外国语学校
三箭分校由于招生名额较多，分
别下调了20分、53分。

7月7日，得知了各个学校择校
生录取分数线后，济南一位学生家
长感叹：“少考2分，就要交18000元
的择校费啊！真是一分值千金。”

2012年，济南市普通高中招
生政策在计划内统招生和择校生
比例方面再度调整，计划内招生
比例继续提高。在2011年普通高
中计划内招生比例扩大到80%以
上的基础上，今年，这一比例提高
至招生总人数的85%以上，择校
比例则相对压缩。

据分析，择校比例的降低是造
成各个学校统招线与择校线相差无
几的原因。这也意味着，在招生计划
不变的情况下，将有更多的学生不
用交择校费也能升入普通高中。

根据济南市教育局的规定，

普通高中学校招收择校生必须严
格执行“三限”(即限人数、限分
数、限钱数)政策。收取择校费后
一律不准再收学费。

按照济南市教育行政管理部
门承诺，2015年之前，各高中学校
将彻底取消择校费，所有招生均
纳入计划内。

据了解，目前，6所推荐生试
点学校计划内录取的学生已领到
录取通知书。根据济南高中招生
政策，各校计划内学生报到结束
后开始录取择校生。凡被计划内
录取的学生不得参加择校。
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游戏厅接纳未成年人

可拨12318热线举报

大众日报“鼎级购”

教育系统团购会

“东荷”火爆开团

4月24日-26日，本报对长清

区潘村再生棉生产加工点存在

的相关问题进行报道后，长清

区多个相关部门进行了联合检

查，并查封了其中的违规加工

点。现在整改的情况如何？7月7

日，记者再次到这些再生棉加

工点进行了探访。

6所推荐生试点学校公布择校线
比统招线仅下调2-7分不等，2015年前济南彻底取消择校费
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